

Cancillería de Cuba felicita a Eswatini por aniversario de su independencia

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de @CubaMINREX

La Habana, 6 sep (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex) felicitó este miércoles al pueblo y Gobierno de Eswatini, en ocasión del aniversario 55 de su independencia.

En su cuenta en X (antes Twitter), la Cancillería ratificó la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones de cooperación y amistad entre ambas naciones.

El antiguamente denominado Reino de Suazilandia se ubica en el sudeste del continente africano, entre la República de Sudáfrica y Mozambique.

Cuba y Eswatini establecieron relaciones diplomáticas el 22 de septiembre de 1995. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba